

Gemeindeturnier der Jugendfeuerwehr Mudau 2011

Am Samstag, 05.02.2011 trafen sich die 7 Jugendgruppen der Jugendfeuerwehr Mudau zum Gemeindeturnier in der Schulturnhalle in Mudau.

In diesem Jahr wurde als zu spielende Sportart wurde von den Jugendgruppenleitern einstimmig Badminton ausgewählt. So traten insgesamt 27 Mannschaften zum Turnier an und spielten auf 3 Feldern mit 2er Mannschaften um den Wanderpokal.

Am Ende des Turnieres standen folgende Platzierungen fest:

Platz	Mannschaft	Punkte	Ergebnis +	Ergebnis -	Differenz
1	Langenelz I	9	52	20	32
2	Langenelz II	9	49	23	26
3	Steinbach III	9	51	37	14
4	Reisenbach III	9	46	32	14
5	Reisenbach II	7	40	34	6
6	Reisenbach I	6	52	22	30
7	Steinbach II	6	57	31	26
8	Donebach III	6	57	36	21
9	Steinbach V	6	40	24	16
10	Langenelz IV	6	45	32	13
11	Langenelz III	6	44	32	12
12	Schloßau I	6	41	30	11
13	Mudau III	6	43	32	11
14	Steinbach IV	6	43	39	4
15	Scheidental I	6	48	45	3
16	Donebach I	4	41	33	8
17	Scheidental II	3	41	37	4
18	Donebach V	3	46	45	1
19	Donebach IV	3	33	41	-8
20	Reisenbach V	3	30	52	-22
21	Mudau II	3	23	47	-24
22	Schloßau III	3	17	47	-30

23	Donebach II	0	40	53	-13
24	Reisenbach IV	0	31	54	-23
25	Mudau I	0	25	51	-26
26	Schloßbau II	0	29	65	-36
27	Steinbach I	0	25	65	-40

Im Kampf um den Wanderpokal sah das Ergebnis folgendermaßen aus:

Platz	Mannschaften	Punkte	Differenz
1	Langenelz	7,5	20,8
2	Steinbach	5,4	4,0
3	Reisenbach	5,0	1,0
4	Scheidental	4,5	3,5
5	Donebach	3,2	1,8
6	Mudau	3,0	-13,0
7	Schloßbau	3,0	-18,3

Sieger des Wanderpokals 2011 ist die Langenelz.

Bei der Siegerehrung wurde der faire und gute Ablauf des Turnieres auch vom 2. Stellvertretenden Kommandant Markus Peiß, der den erkrankten Kommandant Gerd Mayer vertrat, lobend erwähnt.

So endete ein spannendes und schönes Gemeindeturnier.